



Padres acusan escaso impacto de Ley TEA en planteles educativos

Llaman a fiscalizar la implementación efectiva de la normativa en los colegios.

José Portales Durán
 josemiguel.portales@estrellaquique.cl

Ayer, un grupo de familias y cuidadores que pertenecen a la Fundación Centro de Autismo Iquique, marcharon por el centro de la ciudad acusando que no existe implementación efectiva de la Ley TEA.

El recorrido partió a las 10 horas desde la Plaza Prat y siguió por calle Luis Uribe con dirección a las oficinas de la Superintendencia de Educación y el Slep Iquique.

Entre los puntos del petitorio, Delina Gareca, presidenta de la agrupación, argumentó que aunque el problema en el sistema educativo se arrastra por años, "vemos una vulneración de derechos para nuestros niños e hi-



FAMILIAS Y CUIDADORES RECORRIERON LAS CALLES VISIBILIZANDO LA PROBLEMÁTICA A NIVEL EDUCACIONAL.

jos, porque primero las escuelas regulares no se están haciendo las adecuaciones curriculares, esto quiere decir que no están aplicando el Diseño Universal de Aprendizaje y están abordando a los niños igual que a los niños neurotípicos".

2018

se promulgó la Ley TEA, que busca alcanzar igualdad de oportunidades e inclusión social.

Por otra parte, la dirigente comentó que hay deficiencia de capacitación y habilitación de personal técnico. "Nuestra dificultad está en que las escuelas no cuentan con la cantidad necesaria de profesionales idóneos para abordar a los niños con

Necesidades Educativas Especiales, especialmente para los permanentes".

La manifestación continuó hasta la Secretaría Regional de Educación y concluyó cerca de las 13 horas en la Delegación Presidencial Regional de Tarapacá.

Tras ello, la dirigente pidió que se fiscalice "la implementación efectiva de la Ley de Autismo en los colegios. Pensamos que debería haber un ente externo mejor dotado para fiscalizar si se está poniendo en acción lo que indica la Ley en los equipos PIE".

Al respecto, el diputado de la bancada republicana, Renzo Trisotti, dijo que la Ley TEA está teniendo problemas de implementación por la falta de compromiso, acción y gestión del gobierno.

"La manifestación está justificada por los problemas que aún no son resueltos. Por mi parte estoy exigiendo soluciones de una ley de la cual soy autor, por lo mismo estoy dando la pelea en la comisión de personas mayores y discapacidad de la Cámara, donde hemos citado con ese objetivo a los ministros de Educación y Salud, a quienes solicitamos cumplir con la nueva legislación y que no quede como un compromiso más sin cumplir por parte del Gobierno".